Saint-Ciers et ses environs Haute Gironde Vendredi 15 septembre 2023

Blocnotes

SAINT-AUBIN-DE-BLAYE

Horaires d'ouverture du Pôle de recyclage

Sans rendez-vous le lundi, mardi, mercredi et jeudi de 9h à 12h et de 14h à 18h en été (du 1er mars au 31 octobre) et en hiver de 9h à 12h et de 13h à 17h du 1er novembre au 28 février. Avec rendez-vous le vendredi et le samedi sur www. smicval.fr, rubrique "mon espace personnel" ou au 05 57 84 7400.

ÉTAULIERS

Les Champs du possible

Accueil du public les mardis, mercredis et vendredis de 9h à 17h. Contact: 07 84 31 10 57. Depuis mercredi 13 septembre. reprise des cours de renforcement musculaire au gymnase d'Étauliers entre 12h30/13h30. Les séances de renforcement sont assurées par Sylvie Mongis, certifiée sport pour tous, tous niveaux, et en particulier si vous ne pouvez faire du sport au sol.. Elle adapte les exercices sur une chaise

->> séance d'essai possible<< Mercredi cours de Yoga et de stretching à la maison Bleue/local de l'association entre 18h/19h. attention ce cours n'est pas adapté aux personnes ne pouvant pratiquer les exercices au sol. (12/14 places maximum). Matériel à apporter: tapis de sol + serviette + tenue souple + bouteille d'eau Tarif: 1 cours hebdomadaire: 80 €/ an (renfo ou yoga). 2 cours par semaine (renfo + yoga) = 120 €/ an La séance de réflexologie plantaire +auto-massage qui devait avoir lieu avec Jessica le mardi 19 septembre est déplacée au samedi 16 septembre de 10h à 11h30 avec Fatima Grosset, réflexologue plantaire Thaïlandaise - apprendre à soulager ses tensions pieds - mollets - genoux. Participation 3 €. Séances 1 fois par mois le samedi matin. Sur inscription (10 places maximum)

MAZION/ ST-SEURIN-DE-C.

Reprise de la gym

L'association Gym Mazion/ St-Seurin-de-Cursac a repris ses activités début septembre. Zumba le mardi à Saint-Seurin de 19h15 à 20h15.

Pilates le mardi à Saint-Seurin de 18h à 19h et le jeudi à Mazion de 10h à 11h.

Fitness le mercredi pour les débutants à Mazion de 18h4 à 19h45 et le mercredi pour les confirmés à Mazion de 20h à 21h.

Tarif: Zumba: 50 € le trimestre. Piles et/ou Fitness: 1 cours: 55 € par an. deux cours: 80 €par an. 3-4 . cours: 100 €par an. Renseignements: 06 85 93 02 01.

La commune a désormais son policier municipal

ÉTAULIERS. II y

a plusieurs années déjà que la commune n'avait plus ni garde champêtre ni policier municipal, laissant au maire et aux élus le soin de gérer directement les petites incivilités du quotidien. Un manque désormais comblé avec la nomination depuis le 1er septembre d'un ASVP, Agent de surveillance de la voie publique, prochainement assermenté.

meric Couderc, 34 ans, réside à Étauliers depuis le mois de mars et a été recruté le 1er septembre au terme d'une sélection qui s'est prolongée au cours de l'été.

Prévention et dialogue

Fort notamment d'une expérience de cing années en tant qu'adjoint de gendarmerie, il assurera désormais les missions de surveillance et de sécurité quotidienne, avec le double avantage en tant que Néo-Étaulois de travailler sur sa commune de résidence tout en « n'ayant pas de parti pris ». Non qu'Étauliers connaisse de



À gauche et ici encore en civil, Emeric Couderc, qui assurera désormais les tâches de police municipale sous l'autorité du maire Louis Cavaleiro. Il disposera également d'un véhicule de service

graves problèmes, mais plutôt quelques incivilités répétitives qui doivent être maîtrisées. « De mauvaises habitudes ont parfois été prises » sourit le maire Louis Cavaleiro, « et il est important de montrer qu'on est présent au quo-

Stationnement, dégradations, problèmes d'urbanisme ou de voisinage, tel sera l'essentiel du champ d'intervention du nouvel ASVP. Pas question toutefois de verbalisont ici répétés : « Prévention et dialogue.

En phase de rodage

Au cours des premiers mois, Emeric Couderc opérera sous la supervision directe du maire, détenteur des pouvoirs de police de la municipalité et auquel devront être référées toutes les situations nécessitant une intervention. En effet, pour exercer directement, les ASVP doivent non

République et prêter serment devant un tribunal, en l'espèce celui de Libourne. Ces modalités seront remplies dans un délai de trois à six mois. En attendant l'assermentation officielle, Emeric Couderc pourra néanmoins, à pied ou en voiture, patrouiller et observer, constater les infractions éventuelles et en référer au maire.

Depuis le 1er septembre, il a ainsi déjà effectué une quinzaine de constats et d'interventions dans ce sens, pour des problèmes mineurs du type hauteur de haie, niveau sonore et autres divagations canines. Le problème le plus sérieux rencontré jusqu'ici a été la détection d'un mur menaçant effondrement et nécessitant une intervention immédiate, ainsi que des dépôts de déchets sauvages. Sur ce dernier aspect, insiste Louis Cavaleiro, « nous serons intraitables ». Les contrevenants sont ici prévenus : les amendes risquent de tomber dru. Ce sera l'un des rôles du nouvel ASVP.

Collaboration intercommunale

Qu'en est-il de situations potentiellement un peu «tendues » sur le plan humain, mais ne nécessitant pas le recours systématique à la gendarmerie? L'idée est ici de pouvoir ponctuellement mutualiser les moyens avec les communes voisines. Val-de-Livenne et Saint-Ciers se sont ainsi mises d'accord avec Étauliers pour pouvoir organiser, en cas de nécessité, des interventions groupées.

Vincent Bernard≡

BRAUD-ET-SAINT-LOUIS

En route pour les Sentiers des arts

Du 23 septembre au 19 novembre démarrera la 11e édition des Sentiers des Arts sur le thème Reflet ou Mirage. Une première œuvre a été réalisée sur une façade de Braud-et-Saint-Louis.

cabinet médical, à l'entrée ur un des côtés de l'ancien sud du bourg, une belle fresque est venue s'incruster sur le crépi, réinterprétant une des lames du tarot de Marseille: « La tempérance ». C'est la street artiste Rouge Hartley qui a ouvert le bal des Sentiers des arts sur le territoire de la CCE, associée depuis 2016 à la manifestation imaginée par la CARA (communauté de communes Royan Atlantique). Fin août, l'artiste est venue poser ses hombes de peinture à Braud pour



Une première œuvre vient d'être créée par la street artiste Rouge Hartley.

tement avec l'environnement. Du 18 au 22 septembre, d'autres œuvres vont être créées à Braud par l'artiste PEC sur les trois transLes frappés et le Camping) et GoddoG interviendra sur le mur du Foyer d'animation rural. Des œuvres vont également être

Jean Rooble et à Cartelègue par Levallet, deux artistes de grand une réalisation se mariant parfai- formateurs Enedis (médiathèque, créées à Saint-Aubin-de-Blaye par

Aude Gaboriau 🗮

25/09/2023, 10:39 2 sur 2